



Penggalakan Penyemprotan dan Edukasi Covid-19

Dipergencar

Dalam rangka memutus mata rantai penyebaran Virus Covid-19 di Kabupaten Pacitan khususnya di Kecamatan Donorojo Kabupaten Pacitan, Koramil 0801/11 Donorojo Kodim 0801 Pacitan menggalakkan kegiatan penyemprotan Disinfektan serta memberikan himbauan protokol kesehatan.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian kepada masyarakat apalagi dengan kondisi yang sedang kita alami sekarang ini semoga dengan kegiatan ini kita semua selalu sehat serta dapat terhindar dari Virus ini dan dapat segera memutus mata rantai penyebaran virus covid 19.(JOKO)



Pacitan Lakukan 4 Titik Penyekatan Mudik Lebaran

Sosialisasi larangan mudik diawali pada nelayan, Satgas Covid-19 Pacitan, Jawa Timur kunjungi pelabuhan Tamperan dan dilanjutkan mengunjungi posko yang ada dipbatasan Jawa Timur-Jawa Tengah.

Penyekatan jalur antar daerah semakin di perketat menjelang pemberlakuan larangan mudik Lebaran 6 Mei.

Khusus kabupaten pacitan terdapat 4 titik penyekatan utama, meliputi Glongong dan Cemeng kec Donorojo serta Jeruk Kecamatan Bandar yang ketiga wilayah tersebut perbatasan dengan Jawa Tengah.

Titik penyekatan lain berada di kecamatan Tegalombo yang berbatasan dengan Ponorogo serta Sudimoro yang berbatasan dengan Trenggalek.(JOKO)



FORMASA Desak KPK Investigasi Proyek Revitalisasi Tanjung Kurung Pali Sumsel

Sekelompok pemuda yang tergabung dalam Forum Mahasiswa Sumatera Selatan (FORMASA) Jabodetabek mendesak Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk investigasi proyek revitalisasi tanjung kurung, Panukal Abab Lematang Ilir (Pali), Sumatera Selatan (Sumsel) yang menghabiskan anggaran 40 miliar.

Proyek ini diduga penuh dengan praktek korup, diduga sudah diatur siapa pemenang tendernya dan tak ada manfaatnya yang dirasakan langsung oleh masyarakat, jadi kesannya hanya menghambur-hamburkan uang rakyat. (MARS)

KKP

Salurkan Bantuan 10,8 Ton Ikan Beku dan Olahan ke Sejumlah Pesantren

Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) terus mendorong peningkatan angka konsumsi ikan (AKI) di wilayah Jawa Tengah dan Jawa Timur.

Dalam sepekan terakhir, kementerian membagikan 10,85 ton ikan beku dan ribuan paket produk olahan ikan ke sejumlah pesantren yang ada di dua provinsi tersebut.

Bantuan ikan beku dan produk olahan ikan merupakan bagian dari program Bulan Mutu Karantina dan juga program Gemarikan.

Harapannya, bantuan ikan akan mendorong angka konsumsi ikan (AKI) di Jateng dan Jatim. Dimana berdasarkan data sementara KKP, AKI Jateng dan Jatim tahun 2020 masing-masing 34,56 kg/kapita dan 41,22 kg/kapita. Angka tersebut masih di bawah AKI nasional sebesar 56,39 kg/kapita. (ARIE)





UNTUK Porter Stasiun KAI Berikan Santunan Rp 328 Juta Rupiah

PT Kereta Api Indonesia (Persero) memberikan santunan senilai Rp 328.250.000 kepada porter stasiun di berbagai wilayah kerja KAI.

Bantuan tersebut dilakukan dalam rangka pelaksanaan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Sembako Gratis Ramadhan Tahun 2021.

Pembagian paket sembako dilakukan serentak di 12 wilayah kerja KAI yaitu Daop 1 Jakarta, Daop 2 Bandung, Daop 3 Cirebon, Daop 4 Semarang, Daop 5 Purwokerto, Daop 6 Yogyakarta, Daop 7 Madiun, Daop 8 Surabaya, Daop 9 Jember, Divre I Sumatera Utara, Divre III Palembang, dan Divre IV Tanjung Karang.

Kegiatan pembagian sembako ini merupakan program rutin CSR KAI yang dilaksanakan setiap bulan suci Ramadhan dalam rangka membantu pihak-pihak yang membutuhkan bantuan. (arie)